



25 DE MAYO



QUIEN es la que sintiéndose legítima hija de una tierra fuerte y hermosa, no alberga en su pecho el más arraigado y delicado sentimiento de patriotismo? — ¡25 de Mayo!

Fecha de añoranzas... Día de gloriosos recuerdos... de consoladoras esperanzas... de anhelos insaciables de grandiosidad. Meditemos unos minutos... Recojámos-

nos, y por un instante tengamos presente, caritativamente la dolorosa tragedia que azota al mundo.... Su sombra puede oscurecer también nuestro suelo....!

Luchemos con todas nuestras fuerzas para que ello no se convierta en triste realidad.

TRABAJEMOS PORQUE NUESTRA PATRIA SEA AUTENTICAMENTE CRISTIANA PARA QUE SEA GRANDE.

LETRAS

Súplica contemporánea

POESIA

La soledad en cruz busca racimos para saciar la sed crucificada, y hay un dolor de siglos en los ojos que vibra ante la angustia solitaria.

La soledad doliente de María.
La soledad sangrante de su alma.
La soledad tremenda de la herida viviendo del amor de una palabra.

El Gólgota siniestro. Y la ternura de una mujer tan pura como el agua que no bebió Jesús, cuando sangrando era en su boca toda sed amarga.

Llanto divino del amor sagrado y maternal consuelo inconcebido cuando en los brazos del discípulo amado **es un mismo dolor el hijo escarnecido.**

Llanto sublime que en la tierra toda, Santa María, Madre Dolorosa de Galilea, las mujeres lloran un mismo llanto, Madre Milagrosa.

Madre de Cristo, en tu dolor callado nace una estrella cada noche a solas y es una luz que al tremolar señala el cielo que es camino del que implora.

Junto al descanso la vigilia enciende todo el desvelo trágico de ahora y en cada hijo la mujer comprende tu soledad en Cristo, redentora.

Y entonces llega tu dolor fecundo. Entonces vuelves con tu amor, Señora y el Niño de Belén es ante el mundo la paz imprescindible de esta hora.

...Mi corazón sellado de distancias,
Mi corazón callado de agonías,
Mi corazón quebrado de esperanzas.
Te llama en su dolor, Virgen María.

Mi corazón que sabe que lo quieres,
Mi corazón que sabe que lo amas,
Te llama como llaman cuando mueren los hijos a las madres por quién claman.

